

**Le semeur est sorti pour semer. Laissez-vous les blés se faner et les épis dépérir ? Qu'attend le Maître de la moisson ? Il S'est fait semeur pour que vous soyez des moissonneurs aguerris pour engranger un blé de qualité. La qualité dépend aussi du moissonneur qui reçoit, car saura-t-il engranger les dons de Dieu pour les faire fructifier et donner le centuple ? Saurez-vous être disciples vous aussi ?**

[Cyrille] Quand viendra pour vous le moment de partir et de tout abandonner de vos repères, alors vous comprendrez que vous avez négligé tout au long de votre vie d'engranger l'unique nécessaire : la connaissance de l'Amour, LUI.

Lorsque vous serez face à Face, quelle sera alors votre réaction ?

Ne négligez pas le temps de la terre, il est fait pour engranger et pour moissonner. Ô, moissonnez tout ce qui vous est donné ! Vous le savez : «autre est le semeur et autre le moissonneur»<sup>1</sup>. Le semeur est sorti pour semer<sup>2</sup>, laissez-vous les blés se faner et les épis dépérir ? Qu'attend le Maître de la moisson ? Il S'est fait semeur pour que vous soyez des moissonneurs aguerris pour engranger un blé de qualité. La qualité dépend aussi du moissonneur qui reçoit, car saura-t-il engranger les dons de Dieu pour les faire fructifier et donner le centuple ?

Ne soyez pas avarés des dons de Dieu et distribuez ce que vous recevez. Le don est gratuit. «Vous avez reçu gratuitement, donnez gratuitement»<sup>3</sup> et le centuple toujours se renouvellera.

Ô, comme elle est belle la manne du Ciel qui resplendit aux premières lueurs de l'aurore ! Regardez les fruits gorgés du sang de la Vigne. Saurez-vous accomplir votre mission ? Partagerez-vous le Vin ? Il est de Vin nouveau Celui qui descend revisiter la terre. L'âme ouvrira-t-elle sa corolle à l'approche du Feu qui vient la réveiller et l'ensemencer ? Soyez prêts, soyez toujours prêts à engranger. Ouvrez vos celliers, devenez des réceptacles vivants, brûlants de l'unique désir d'être enfants de Dieu.

À vous, en ces jours, d'enfanter l'amour pour être les enfants de la Vierge de l'Enfantement. Saurez-vous unir vos cœurs à celui de la Toute Pure ?

Il vous est tant donné et vos pupilles restent aveugles, vos oreilles sourdes et votre cœur inerte. Quand allez-vous alors «bondir comme les veaux à l'engrais»<sup>4</sup>, comme le dit l'Évangile ? Quand allez-vous saisir et revêtir la joie qui vous invite et qui vient vous transcender ? Ô mes aimés, prenez la délicatesse de nos amours et revêtez-en vos âmes ! Débordez d'amour pour vos frères et de reconnaissance pour le Maître semeur, vainqueur de la mort. Ouvrez vos cœurs à la moisson d'abondance qui descend du Ciel et recouvre vos champs. N'ayez d'yeux qu'iris

---

1) Cf. [So 3, 14]

2) Cf. [Mt 13, 3]

3) Cf. [Mt 10, 8]

4) Cf. [Mt 3, 20]

grands ouverts pour accueillir la Parole et la graver en vos âmes, au poinçon d'or de Son Cœur livré pour vous.

Du Sang de l'Agneau, tous vous êtes revêtus !

Soyez saints comme Il est Saint et devenez doux et humbles de cœur comme Lui le fut et l'annonça<sup>5</sup>.

C'est à l'amour que vous aurez les uns pour les autres que l'on reconnaîtra en vous ses disciples<sup>6</sup>. N'a-t-il pas dit : «soyez saints comme je suis saint»<sup>7</sup> ?

Marchez sur la voie de la sainteté, ô frères et sœurs aimés et vous aussi trouverez le trésor dans le champ et ferez tout pour acquérir ce champ si précieux.

Dans le silence des cœurs, dans la prière des âmes, restons unis.

Ne l'oubliez pas, seul le silence donne et ouvre la voie. Vous êtes tous appelés au monde non pour être du monde comme Lui l'a dit : «Je ne suis pas du monde mais je viens dans le monde»<sup>8</sup>, vous êtes appelés pour être en cette terre les ermites du Seigneur et pour donner votre vie afin que l'arbre planté par Lui donne du fruit en abondance et renouvelle la face de la terre. Lui peut tout, Lui est tout, mais Il fait de l'homme Son coéquipier pour sortir le monde de l'ensevelissement.

Entendras-tu ces paroles, homme de toute nation, de toute tribu ?

Viens toi aussi mettre la main à la charrue et, de la sueur de ton front, naîtront des générations toutes dévouées à recueillir et répandre la Parole sacrée qui de toujours à toujours est Sienne et fait reflourir les prairies desséchées.

Ô génération d'incrédules, génération de négation, agenouille-toi devant l'Invisible et tu comprendras qu'à Sa puissance il n'est pas de limite et que par Son amour Il a vaincu la mort et que tous les démons de l'Enfer toujours finissent par ployer le genou devant Lui.

Qui est comme Dieu ?

Ne joue pas aux sorciers mais reste enfant, toi et toi et toi qui es enfant de Dieu ! Du Père Céleste, tu es l'enfant. Bénis le Père en ton âme, bénis-Le en ton cœur, bénis-Le par toutes tes actions et que le Nom du Seigneur t'accompagne toujours et qu'Il soit toujours avec toi.

Prenez soin les uns des autres. Vivez l'Évangile et portez votre croix comme un flambeau de lumière pour vos âmes et pour éclairer les ténèbres de ces temps dans lesquels vous vivez.

De tout temps il y a eu des ténèbres, mais la Lumière toujours a éclairé le monde et tous les mondes et elle est devenue grain de sel en chacun pour donner de la saveur au miel de vos vies.

Avancez en enfants de Roi et toutes les ténèbres vous seront soumises. Ne l'oubliez pas, n'oubliez pas les paroles : «vous marcherez sur la vipère et le scorpion, vous écraserez le lion et le dragon»<sup>9</sup>.

---

5) Cf. [Mt 11, 29]

6) Cf. [Jn 13, 35]

7) Cf. [1P 1, 16]

8) Cf. [Jn 17, 14-22]

9) Cf. [Ps 90, 13]

Et nous avec vous à jamais sommes unis et frères d'armes pour l'arc-en-ciel, l'arc-en-ciel tissé en lettres de feu dans tous les cœurs qui Lui sont unis.

Reste dans le silence et bois la parole donnée ! Qu'elle soit flèche d'or pour illuminer vos âmes et désencombrer vos cœurs des scories qui restent attachées.

«Viens et suis-moi»<sup>10</sup> a dit Jésus, c'est-à-dire abandonne tout pour Me suivre, Moi le Roi d'amour. Abandonne tout, principalement ton moi qui t'empêche d'avancer et de marcher avec Lui et vers Lui en toute liberté, libéré de toutes les attaches du passé et des désirs de la terre.

Saurez-vous être disciples vous aussi ?

Alors, avancez et dites oui sans jamais revenir en arrière car celui qui se retourne, qui retourne en arrière, n'est pas digne du Royaume des Cieux.

Avance en eaux profondes et toute l'étendue de la mer te sera montrée et tu traverseras à pied sec tous les marais fétides du monde et tu seras vainqueur du dragon infernal.

Regarde l'enfant, toujours il te montre le chemin. Sa sagesse est éternelle et il te mène aux confins du Ciel. Son regard n'a pas accumulé les miasmes des ténèbres de la terre et son cœur reste vierge et pur devant toutes les souffrances infligées.

Regarde l'enfant qui sourit et qui, même devant l'adversité, tend les mains pour donner et pour recueillir tes souffrances et t'en libérer. Garde et reprends ton cœur d'enfant car il est Cœur de Dieu, Cœur du Christ-enfant. Qui a dit que tu avais perdu l'innocence ? Ô homme, marche dans Ses chemins et tu retrouveras la perle de l'innocence. Bois à la Source d'Eau vive et tes fondations seront fortifiées. Tu verras le Cœur de Dieu s'illuminer et déverser sur toi toutes les effluves de Son amour.

Aie foi, aie confiance, tous nous avons vaincu la mort, tous nous sommes les ressuscités de l'Amour, tous nous sommes des enfants de lumière et tous, ou presque - ceux qui en ont reçu la mission, le devoir et la joie de l'accomplissement donné - viennent vous visiter et vous assurer du Royaume et de nos présences de ressuscités.

Ô joie des vivants, de tous les vivants du Ciel ! Nous sommes les vainqueurs et les triomphateurs de la mort ! «Ô mort, où est ta victoire ? Ô mort, où est ton aiguillon»<sup>11</sup>?

---

10) Cf. [Lc 18, 22]

11) Cf. [1 Cor 15, 55]